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Wir haben unter anderem den Tod von Peter Schurter zu beklagen, der uns Ende April 
plötzlich verlassen hat. 
Als Spitzenspieler war er eine der beliebtesten Personen im Schweizer Bridgesport, da er 
immer lächelte, sympathisch war und nie unfreundlich zu seinen Partnern oder Gegnern 
war.  Wir werden seine Freundlichkeit und seine Liebe vermissen. 
 
Klubturniere, homologierte und offizielle Turniere 
 
Die offiziellen Turniere verzeichnen weiterhin einen Rückgang der Teilnehmerzahlen, was 
sogar zur Absage einiger Turniere führte. Wir haben einen Fragebogen an potenzielle 
Teilnehmer geschickt, um zu sehen, was wir verbessern oder ändern können, um diesen 
Trend umzukehren. 
Bei den homologierten Turnieren ist die Situation unterschiedlich, aber einige schaffen es, 
sich wieder zu erholen, mit erfreulichen Teilnehmerzahlen, die ähnlich oder besser sind als 
vor dem Covid-19. 
Die regionale Turnierserie in der Nordostschweiz ist ein grosser Erfolg mit einer sehr guten 
Beteiligung. Wir werden andere Regionen dazu ermutigen, dieses Experiment zu wagen, 
auch wenn dies im Wesentlichen in der Verantwortung der organisierenden Clubs liegt. 
 
Arbeitsgruppen 
 
Webseite 
Nachdem die erste Phase abgeschlossen ist (es gibt noch diverse Verbesserungen zu 
machen), sind wir in der zweiten Phase (Verwaltung der Ergebnisse) bereits weit fortge-
schritten und werden in Kürze mit der dritten Phase (sicherer Zugang) beginnen können. 
Leider haben diese Entwicklungen viel Zeit in Anspruch genommen, und viele von Ihnen 
können auf unserer Website nicht das finden, was sie suchen, oder sind mit der Präsenta-
tion nicht zufrieden, wofür wir uns entschuldigen. Wir bemühen uns, dies zu berücksichti-
gen und den Zugang zu den relevantesten Informationen zu erleichtern.  
Eine Neugestaltung der Einstiegsseite steht kurz vor der Veröffentlichung. Auch die lange 
Zeit fehlende Veröffentlichung von Ergebnissen nach Abschluss eines Wettkampfs ist nun 
in Betrieb und sollte in der kommenden Saison systematisch erfolgen. 
Wenn Sie weitere Vorschläge für Änderungen oder zusätzliche Inhalte haben, wenden Sie 
sich bitte an uns (das Sekretariat oder mich). 
 
Teach the Teacher & Open Day & Unterrichtsmaterial 
Diese verschiedenen Konzepte sowie die entsprechenden Materialien sind fertig und ste-
hen allen Clubs zur Verfügung. Zögern Sie nicht, uns zu kontaktieren, um davon zu profi-
tieren. 
 
Singles 50+ 
Leider auf Stand-by, es war uns noch nicht möglich, eine geeignete Region/Stadt für einen 
Versuch mit diesem Konzept zu finden. 
 
Schlussfolgerung 
 
Da unser Hauptziel darin besteht, mehr Menschen zum Bridge zu bringen. Aber leider sin-
ken in den Clubs trotz vieler lokaler Initiativen die Mitgliederzahlen weiter. Wir können nur 



 

 

unseren Wunsch wiederholen, dass mehr Clubs Bridge-Einführungskurse organisieren; wir 
unterstützen diese Aktionen wo immer möglich logistisch und finanziell - was wir zum Teil 
dank des Förderungsfonds der Regie Zimmermann tun können. 
 
Erneut ein herzliches Dankeschön an alle freiwilligen Helfer und Helferinnen in den Clubs, 
die für das Überleben und Gedeihen von Bridge unverzichtbar sind. 
 
Ich danke dem gesamten Vorstand - ebenfalls ehrenamtliche Arbeit - sowie dem Sekreta-
riat für ihre Arbeit und Unterstützung während der letzten 12 Monate. 
Ein grosses Dankeschön geht an Yvonne Degen, Chris Catzeflis und Cédric Margot, die 
ihre Arbeit im Vorstand der FSB beenden wollen. Yvonne hat die neue Funktion der Regi-
onaldelegierten, die nun als Bindeglied zwischen den Clubs und der FSB fungiert, hervor-
ragend ausgefüllt.  
Chris war zwanzig Jahre lang Vorstandsmitglied und kümmerte sich unter anderem um die 
Finanzen des Verbandes. 
 


